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Résume

Le projet intellectuel de Mohammed Arkoun se veut une re-correction des
concepts produit par une raison islamique fermée pendant des siecles, et ce par
I’application des méthodes contemporaines des sciences humaines sur 1’héritage
arabo-islamique par la mise en ceuvre de nouveaux mécanismes de lecture qui
dépassent la présentation traditionnelle de la pensée islamique.

Ce projet est, donc, un appel a lire consciemment et ouvertement en vue de
produire une modernité nouvelle qui, mettant fin a la rupture avec 1’héritage, se
base sur la lecture et la critique de cet héritage, en vue de s’émanciper de la
lecture dogmatique stérile et improductive du texte religieux.

Mots clés : Interprétation, raison islamique, héritage, texte, lecture,

rupture, méthodes
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Abstract

Mohammed Arkoun’s intellectual project is a re-correction of the
concepts of a centuries-old narrow Islamic thinking by applying the modern
methods used in human sciences on the Arab-Islamic legacy. By the use of new
reading mechanisms that go beyond the conventional demonstration of the
Islamic thought.

This project is, therefore, a call for reading consciously and openly in order
to produce a new modernity that is based on reading and criticizing the legacy
rather than on a break with it. Such modernity would put an end to the dogmatic
sterile reading of the religious text.

Key words: Interpretation, Islamic thinking, legacy, text, reading,

epistemological break, method
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